



REVISTA DE
GASTROENTEROLOGÍA
DE MÉXICO

www.elsevier.es



Mensaje del Presidente 2010

Sin duda alguna hoy es un día muy especial, de sentimientos encontrados; primero de felicidad porque termina satisfactoriamente un ciclo en mi vida; el segundo de tristeza, pues me separo de cierta manera de mis compañeros de la Mesa Directiva con quienes compartí momentos gratos e inolvidables. Gracias a todos ellos por dejarme entrar en sus vidas, por brindarme su apoyo, su comprensión y sobre todo su amistad. Debemos sentirnos muy orgullosos por lo alcanzado, hoy llegamos a la meta... pero no es el final del camino.

Siempre he sentido que lo mejor que recibí de la vida es que me han querido y que me han educado, sobre todo para ser persona; a través de mis padres y de toda mi familia, de mis amigos y de mis maestros en la vida y en la medicina. Ahora que termina este intenso periodo de dedicación a la AMG, necesito agradecer a Dios, por darme vida para hacer las cosas por convicción y no por necesidad y sobre todo a mi familia; gracias por vuestra comprensión y por estar siempre unidos. Gracias a mi esposa Patty por sus desvelos y preocupaciones, por ser compañera incondicional, por haber estado ahí cuando alguna vez tropecé y caí, me dio la mano y me animó a seguir adelante, gracias a todos nuestros hijos y a Fátima nuestra nieta, por la comprensión y el amor.

Un agradecimiento particular a los directores y coordinadores generales de los cursos y del congreso y muy especialmente a todos los profesores que participaron en ellos. Gracias a los integrantes de todos los comités, reciban mi eterno agradecimiento por la extraordinaria experiencia compartida, pero, por sobre todo, gracias por el apoyo y lealtad demostrada hacia mi labor y mi persona. Al interior de esta Asociación no sólo he podido satisfacer las inquietudes propias de un hombre de ciencia; también, he encontrado aquí las virtudes más auténticas de las mejores personas. Muchas gracias a todos.

Agradezco y al mismo tiempo felicito a todos los congresistas por haber depositado su confianza en nosotros para asistir a este magno evento científico y esperamos haber cumplido satisfactoriamente con sus expectativas.

La organización de esta Semana Nacional es parte de una de tantas de las actividades que día con día realiza el personal de la oficina de la AMG el cual está compuesto por ocho excelentes trabajadoras honestas, dedicadas, responsables, pero sobre todo que quieren a la AMG. Destaco aquí la capacidad y profesionalismo de Magalie de la Torre, nuestra gerente ejecutiva y líder de todas ellas. Gracias Magalie, Letty, Vanne, Malena, Haydeé, Lulú, Olga y Doña Martha.

La realización de este Congreso se ha visto facilitada por la generosa contribución de empresas farmacéuticas y de equipos de apoyo diagnóstico-terapéutico del área gastroenterológica y otras importantes empresas relacionadas. Nuevamente quiero agradecer a todas ellas el apoyo no sólo para este evento sino también durante todo el año de mi gestión.

Destacable resulta además, el trabajo realizado por todo el *staff* de *Convention Center*, gracias a su director general José Luis Sampayo y a todo su excelente equipo de colaboradores, que nos han apoyado desde hace casi dos años en la compleja organización y desarrollo logístico de este evento. Felicidades por su profesionalismo. Sean por favor el portavoz de nuestro agradecimiento y felicitación a los directivos y empleados de *Fairmont Acapulco Princess* por todas las facilidades que a través de ustedes nos otorgaron.

Es del conocimiento de los aquí presentes, que este Congreso, máxima expresión científica y gremial de la AMG, marca también el muy cercano término de la gestión que me ha correspondido encabezar durante este año. Créanme que tal experiencia me llena de orgullo y representa, a no dudarlo, la etapa culminante de mi vida de médico y de gastroenterólogo. Antes de tomar protesta a la nueva mesa directiva, quiero expresar mis mejores deseos para que el próximo Presidente de la AMG, el doctor Francisco Huerta Iga, junto con los miembros que integrarán su mesa, puedan cosechar durante su mandato tantas satisfacciones como mi directiva y yo las hemos tenido.

Para mis compañeros de la Mesa Directiva los mejores y más gratos recuerdos. Ya les dije y lo vuelvo a repetir, que para ustedes es toda mi gratitud y mi amistad.

La Presidencia de la AMG es el logro superior de una trayectoria que he compartido con ustedes y en la cual he contado siempre con su total respaldo y leal colaboración. Tengan la absoluta certeza de que mi compromiso con la Asociación se mantendrá inalterable y desde mi futura responsabilidad como miembro del Consejo Consultivo, volcaré hacia la Asociación, hacia sus directivos y las nuevas generaciones de especialistas, los conocimientos y el entusiasmo que, junto a ustedes, he podido acumular y transmitir durante tantos años. Les pido a ustedes seis, que no pierdan ese espíritu joven, emprendedor, soñador y alegre, luchemos por nuestras metas e ideales, propongámonos seguir apoyando al fortalecimiento de nuestra Asociación y formando con el ejemplo a los jóvenes gastroenterólogos que son los futuros asociados, recuerden que *“EN UN MUNDO QUE SE DERRUMBA... UNA JUVENTUD CONSTRUYE”*.

Dr. José Luis Tamayo de la Cuesta
Presidente AMG 2010